## Antrag Nr. 20-F-05-0032 FDP

## Betreff:

Strecken- und Bauverlauf der geplanten Citybahn - Antrag der FDP Fraktion vom 17.06.2020 -

## Antragstext:

Innerhalb des Magistrats und der ESWE Verkehrsgesellschaft gibt es offensichtlich bereits Gedankenspiele über eine zukünftige Erweiterung der geplanten Citybahn um weitere Strecken und Linien. Gleichzeitig hat der Magistrat bis heute jedoch nicht einmal die genaue Streckenführung für die erste Linie zwischen Bad Schwalbach und Mainz vorgelegt. Beispielsweise gibt es für das Klarenthaler und Dotzheimer Ortsgebiet nach wie vor keine offizielle Haltestellenplanung, obwohl diese vom Klarenthaler Ortsbeirat mehrfach eingefordert wurde.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, spätestens bis zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 2. Juli 2020

- die genaue Streckenführung der ersten Citybahnlinie auf Wiesbadener Stadtgebiet inklusive der Bauabschnitts- und Inbetriebnahmeplanung vorzulegen und dabei insbesondere den unklaren Verlauf zwischen der Hochschule Rhein-Main und dem Anschluss an die Aartalbahnstrecke zu präzisieren.
- 2. die innerhalb des Magistrats bzw. ESWE Verkehr vorgenommenen Untersuchungen und Planungen für die weiteren angedachten Strecken der Citybahn vorzulegen.

Wiesbaden, 17.06.2020

Christian Diers Fraktionsvorsitzender Jeanette-Christine Wild Fraktionsgeschäftsführerin